



2学期も元気で楽しく

園長 佐野 実

2学期が始まりました。それぞれのご家庭でよい時間を過ごされたことと思います。この1か月の間に、ご家庭の中でも子どもたちの様々な成長を感じられていることでしょう。私達教員も、子どもたちの声が幼稚園に戻り、その成長の様子を感じることは本当にうれしいことです。

長いお休みのあとです。早く幼稚園に来てお友達に会ったり遊んだりしたかったお子さんもいれば、親御さんと離れるのが少し悲しくなってしまうお子さんもいるかもしれません。園では、一人ひとりのペースに合わせて幼稚園の生活リズムを思い出せるように配慮していきます。また、子どもたちからお休み中の話をたくさん聞きたいと思います。保護者の皆様も、夏休み中の子どもたちの可愛い姿や2学期に向けてご心配なことなど、どうぞお聞かせください。

2学期は、1学期の経験をもとにして、さらに活動を発展させていく時期になります。気候も良くなりますので、行事も様々あります。運動会、高齢者の方々との交流、いもほり遠足、義肢装具を利用されている方との交流、親子体操、人形劇、サッカー教室・・・などなど、日常の保育に加えて多様な体験の場を計画しています。体験や活動がしっかりと子どもたちの育ちにつながるように、教職員一同、今学期も取り組んでまいります。



9月の保育のねらい

- <年少> ・園生活のリズムを取り戻し、安心して過ごす。
 - ・教師や友達と一緒に、表現することや思い切り体を動かして遊ぶことを楽しむ。
- <年中> ・身の回りの事や自分のしたい遊びをしながら、園生活のリズムを取り戻す。
 - ・友達との関わりを楽しみながら、自分の思いを出して遊ぶ。
 - ・戸外で思い切り体を動かして遊ぶことを楽しむ。
- <年長> ・自分の力を出したり友達と競い合ったりして、十分に体を動かして遊ぶ。
 - ・学級の友達と共通の目的に向かって取り組み、みんなで活動することを楽しむ。

登園時間について

登園時間は9：00～9：10です。安全のため、ピンク門は9：15に閉じます。

気持ちよく1日が始められるよう、生活リズムを整えて登園しましょう。

